

domingo 2 de agosto de 2020

El Faro de Bajamar acogió la presentación del XXVIII Torneo 3x3 Bajamar

La prueba se celebrará los días 21, 22 y 23 de agosto en el Polideportivo de la localidad lagunera



Este sábado, día 1 de agosto, tuvo lugar la presentación del XXVIII Torneo 3x3 Bajamar, como pistoletazo de salida a una de las pruebas más longevas del municipio. El acto contó con la presencia del alcalde del Ayuntamiento de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; el vicepresidente del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), José Luis Hernández; el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández; y con el organizador de la prueba, Daniel Hernández.

El Faro de Bajamar fue el escenario de la presentación de una de las citas más destacadas del calendario deportivo de la ciudad de La Laguna, y su alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, confesó que están “ilusionadísimos porque se vuelva otra vez a la normalidad tan deseada por todos los vecinos y vecinas del municipio. Estar hoy aquí es una apuesta decidida para que entre todos podamos recuperarla, además, con uno de los torneos más importantes de Canarias. Este año tiene un matiz fundamental, es un torneo solidario y, por tanto, el Ayuntamiento también quiere estar al lado de ellos”. Asimismo, recordó que “cuando empezamos a hablar con la organización, desde el minuto uno, lo hicimos con el protocolo sanitario por delante, porque tenemos que tener mucha pulcritud a la hora de celebrar el torneo”.

En este sentido, continuó asegurando que es “un punto de inflexión para que volvamos a recuperar una vida normal dentro de la situación en la que nos encontramos y, también, por supuesto, para atraer a personas de fuera de Bajamar que puedan impulsar la economía de nuestros negocios, muy importante para tener ese crecimiento que queremos del municipio”.

Posteriormente, tomó la palabra José Luis Hernández, quien aseveró que “estamos encantadísimos con la celebración del torneo, porque además es una iniciativa ciudadana que nació aquí en la ciudad hace 40 años”. Además, “encaja perfectamente con los objetivos del Organismo Autónomo de Deportes, en apoyar no solo el deporte de élite, sino también a este tipo de iniciativas que hacen llegar el deporte a todos los laguneros y laguneras”. Concluyó felicitando a la organización del mismo, que “hace un esfuerzo enorme, lo dan todo y con responsabilidad”.

Por último, Daniel Hernández, en nombre de todo el grupo de trabajo que hay detrás de la organización, destacó que han sido “varios meses trabajando para que este evento salga a la luz y nuestro lema de este año es “Estar

es Ganar". Hay que pensar que tenemos que seguir luchando cada día y una forma de hacerlo es seguir apostando por el baloncesto, por el deporte y sus valores". Además, puntualizó que "este año es un torneo solidario, todos los beneficios de este evento irán destinados para las familias más necesitadas de la comarca del norte".

Después de 28 años, "el objetivo siempre es la diversión, donde se mezclan equipos de jugadores federados con otros que no, que son grupos de amigos de toda la vida, siendo el núcleo del deporte veraniego del baloncesto en la comarca nordeste, desde los pueblos de La Punta hasta Tejina, Valle Guerra y Bajamar". Además, recalcó la participación de más mujeres en el torneo y "cómo ha evolucionado el baloncesto femenino en los últimos años, quizás también por tener más representativos en ligas profesionales". Concluyó dando las gracias al "Ayuntamiento de La Laguna, al Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, a todas esas pequeñas y medianas empresas de la comarca que nos apoyan, y a los padres y madres que hacen sacrificios por llevar todos los días a los niños a entrenar. Por último, al grupo que conforma la organización del torneo y a todas esas personas que ayudan porque el objetivo final es pasar esta pandemia poco a poco, y como decimos, ya estar es ganar".

Tras la presentación del evento como punto de partida, la vigésima octava edición del Torneo 3x3 Bajamar arrancará el próximo día 21 de agosto y se celebrará hasta el día 23 de agosto, en el Polideportivo de Bajamar.